



Debate con Azucena: Se ‘agarran’ Kenia, Gibrán y Arturo por saludo de Sheinbaum a Manuel Velasco



Los diputados Arturo Ávila, de Morena; Gibrán Ramírez Reyes, de Movimiento Ciudadano; y Kenia López Rabadán, del PAN; se enfrascaron en ríspido debate en donde discutieron sobre el

saludo de la presidenta Claudia Sheinbaum al senador Manuel Velasco durante la toma de protesta.

Durante su primera “mañanera”, la mandataria explicó que el beso a la mano del senador del Partido Verde se trató de un acto de reciprocidad, incluso, dijo que lo realizó durante la campaña electoral.

Este hecho causó polémica durante la mesa de debate del programa radiofónico de Azucena Uresti, en donde el morenista salió en defensa de la mandataria ante las críticas de los otros legisladores. Kenia López indicó que no puede tener estos gestos por ser presidenta de la República.

<https://tinyurl.com/2dhmwvdm>